

MEDIATOR

Hari Kedua Rakernis TA 2023, Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Olahraga

Ayu Amalia - BANTEN.MEDIATOR.CO.ID

Mar 14, 2023 - 17:55



SEMARANG - Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K.,M.H., Mengikuti Hari Kedua Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Korps Brimob Polri Tahun Anggaran 2023, dilaksanakannya olahraga bersama yang dilanjutkan dengan membahas materi di Gedung serbaguna Akpol Semarang, Jawa Tengah (Jateng), Selasa (14/03/2023).

Kegiatan berlangsung mulai pukul 06.00 WIB, diawali apel pagi yang dipimpin oleh Komandan Korps Brimob Polri Komjen Pol. Drs. Anang Revandoko, M.I.Kom. di lapangan Mentarsis Akademi Kepolisian dan dilanjutkan ke gedung Akpol untuk diberikan materi

Apel pagi tersebut diikuti Wadankorbrimob, Wagub Akpol para Pati Brimob, para pejabat utama Korbrimob, para peserta Rakernis dan Taruna Taruni Akademi

Kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Dankorbrimob Polri menyampaikan bahwa diantara taruna-taruni yang berdiri dihadapan saya saat ini, suatu saat pasti ada yang menjadi seperti saya, menjadi Dankorbrimob menjadi Wadankorbrimob menjadi perwira-perwira tinggi di Brimob.

“Kalau para taruna-taruni menyadari betul tentang prospek kedepan maka kalian pasti akan soliditas yang kuat, kalian yang akan menggantikan posisi kami kedepannya,” ujar Dankor.

Anang menambahkan, bahwa jangan pernah melupakan sejarah, karena senior-senior atau sesepuh-sesepuh Polri berjuang bertaruh nyawa membela NKRI. Banyak pahlawan-pahlawan dari Polri yang gugur pada saat mempertahankan kemerdekaan.

“Sudah terbukti bahwa Kepolisian Negara Republik Indonesia atau Polri adalah pasukan yang tidak pernah berkhianat, saya ingatkan kepada adik-adik taruna jangan pernah melupakan jasa-jasa para sesepuh yang berjuang mendahului kita,” tambahnya.

Lebih lanjut dikatakan, para taruna-taruni ini adalah pemuda yang terpilih, yang kedepan akan menjadi pimpinan-pimpinan Polri.

“Harapan saya kalian harus solid, raih ilmu sebanyak-banyaknya saat menempuh pendidikan di Akademi Kepolisian ini, contohlah senior-senior kalian yang baik yang nantinya akan menjadi partner kalian untuk melaksanakan tugas di Kepolisian,” ujarnya.

Sebelum mengakhiri arahannya Dankorbrimob Polri memberikan cinderamata kepada perwakilan Taruna-Taruni Akademi Kepolisian.

Kemudian, kegiatan dilanjutkan jalan santai Dankorbrimob beserta seluruh peserta Rakernis serta Bhayangkari dengan rute mengelilingi seputaran Akpol dan kembali finish di lapangan Mentarsis kembali.